

FPII

Tingkatkan Kamtibmas, Polres Purwakarta Gelar Apel Satkamling

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Jun 22, 2023 - 09:51



PURWAKARTA - Untuk memantapkan sistem keamanan dan ketertiban masyarakat secara swakarsa, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar Apel Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).

Apel yang di Pimpin Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain itu digelar di lapangan apel Polres Purwakarta, Pada Rabu, 21 Juni 2022. Kegiatan tersebut diikuti oleh perwakilan Satkamling dari tiap kecamatan se Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, Apel yang digelar secara serentak di seluruh Indonesia ini untuk melihat kesiapsiagaan dan upaya meningkatkan pam swakarsa, guna menjamin keamanan yang kondusif.

"Sebagaimana amanat Pak Kapolri, keberhasilan dalam menciptakan situasi kondusif tidak terlepas dari besarnya partisipasi seluruh masyarakat baik yang berupa kelompok Satkamling ataupun kelompok potensi masyarakat lainnya," ucap pria yang akrab disapa Edwar itu, pada Rabu, 21 Juni 2023.

Kapolres melanjutkan, Polri terus mengembangkan potensi masyarakat melalui pengamanan swakarsa sebagai upaya memperkuat sistem keamanan lingkungan. Hal ini sejalan dengan Program Transformasi Menuju Polri yang Presisi.

"Satkamling memiliki peran sentral dalam upaya pemeliharaan kamtibmas, terlebih kita akan menghadapi agenda nasional yaitu Pemilu dan Pemilihan Serentak tahun 2024. Saya berpesan agar kehadiran Satkamling harus betul-betul bisa menjadi cooling system di lingkungannya masing-masing, jangan ada perpecahan karena perbedaan pilihan, karena persatuan dan kesatuan bangsa adalah hal utama yang harus dipertahankan serta kita jaga bersama," ungkap Edwar.

Kapolres mengajak, masyarakat harus mendukung penyelenggaraan pesta demokrasi, karena keberhasilan ini akan menjadi lompatan besar bagi Indonesia untuk mewujudkan demokrasi yang mapan dalam menyongsong Visi Indonesia Emas.

"Di tengah keterbatasan personel, maka peran masyarakat juga sangat vital sekali dalam mewujudkan hal itu. Sinergitas antara masyarakat dan personel Bhabinkamtibmas harus terus ditingkatkan dengan melakukan kegiatan pam swakarsa menuju pemilu 2024 yang aman dan damai," ungkap Edwar.